

田中野田「夏まつり」のてびかり

実行委員長 須澤良則

私たち一家は、3年前の10月に今4丁目から田中野田に引っ越しをしてきて、今年で3度目の夏を迎えることになりました。田中野田に住みだしてから2回夏まつりがありましたが、子供を誘っても夏まつりに行かないと言うので、祭り好きの私も少し腰が重く、今まで参加をさせていただいたことがありません。

このような新参者の私が、今年7組の町内会の役員にお声掛けをいただいてしまい、今まで一度も参加もしたことの無いのに、伝統



ある田中野田「夏まつり」の実行委員長を仰せつかりました。どうしたらよいのでしょうか？

町内会をはじめとして、育成会・体協等各種団体の皆さんを中心として、伝統ある「夏まつり」をしっかりと運営されているので、私は皆さまの足手まといにならないよう注意しますので、どうかよろしくお願い申し上げます。

この地域は新興住宅街で、新しく来られた方も沢山いらっしゃると思います。今まで「夏まつり」に参加したいけど少し腰が重いかなど思われていた皆さまも、是非とも一度参加してみてください。

そして、長年「夏まつり」に携わり参加されている皆さま、今年もよろしくお願ひ申し上げます。

・とき：平成19年7月28日(土)18時30分～ **・ところ：辰巳西公園**

○ 会場準備:7月22日(日) 8:00～ ○ 後片づけ:7月29日(日)8:00～
 ○ 盆踊りの練習:7月26日(木)19:00～

安全と福祉のまちづくり [グランドゴルフ愛好会を中心として]

3組 和氣加太志

田中野田町内の最近の動きの中には、安全と福祉のまちづくりを目指して着実に成果をあげ、今後大きな期待と希望が寄せられているグループがあります。その一例として「田中野田グランドゴルフ愛好会」を中心とする人々の活躍を振り返ってみたいと思います。

この愛好会のメンバー26名は、辰巳西公園の愛護委員に全員参加し、素晴らしい実績を上げていることは既に紹介済みで、平成16年と18年の2回、「岡山市緑化大会」で表彰されております。また、この度は「岡山市くらしやすい福祉のまちづくり条例」に沿った、自主的なボランティア活動に積極的に取り組み、大きな貢献をしたとして、「田中野田下校児童見回り隊」が市長表彰されました。

この団体の主要メンバーもグランドゴルフ愛好会の人々であります。愛好会以外にも主旨に賛同され、自発的にご参加くださっている方もおられます。この見回り隊は、平成16年10月に発足しました。発足当時は10名足らずでしたが、現在では20名前後の方にご参加いただ



いております。下校児童の安全に努力するだけでなく、交通安全運動やあいさつ運動等にも協力し、地域や関係者の方から感謝されています。

そのほか、福祉の郷で活躍している「ボランティアかけはし」にも同愛好会の多数の人が参加しております。この団体も過日下校児童見回り隊とともに市長表彰を受けました。市長彰10団体の中、2団体が田中野田の同愛好会を母体としています。

また、御南幼稚園・保育園のさつまいも等の栽培活動にも参加し、園児と豊かな触れ合いができており、大変喜ばれております。

このようにグランドゴルフ愛好会は、本来の活動だけでなく、多方面にわたって地域の安全・福祉のためにボランティア活動を続けています。20数名という多数の人々が、しかも長期間に献身的な活躍ができていることは、田中野田の何物にも代え難い特色であり、宝であり、誇りではないでしょうか。

障害のある方をはじめ、老若男女すべての人がともに手を取り合って、生きるための安全と福祉の輪をさらに広げ、町内の人々が心をつなげて、私たちのまちは私たちの手で守り育てていきたいと思ひます。

見回り隊の活動が山陽新聞で紹介された記事

